

Boletín informativo # 11 – 15 de octubre de 2020

ADELI CONTINÚA MODERNIZANDO EL ALUMBRADO PÚBLICO DE ITAGÜÍ

La Administración Municipal de Itagüí, a través de la Empresa Industrial y Comercial del Estado – ADELI, apostando por una ciudad sostenible, segura y mejor luminada, durante el año 2020 instalará 6.800 nuevas luminarias tipo led, reemplazando las que operan con vapor de sodio.

La modernización de las luminarias busca minimizar los efectos de contaminación lumínica en la ciudad, fuera de disminuir el consumo energético, generando un ahorro promedio del 40%, comparado con las lámparas de sodio. El cambio paulatino de todo el alumbrado público, contribuirá al mejoramiento de la calidad de vida de los itagüiseños en términos confort en el espacio público, además de brindar seguridad en las vías de la ciudad.

Es importante destacar que con la modernización de la red de luminarias en Itagüí, se ahorrarán más de 15 millones de kilovatios hora al año, lo que equivale a iluminar cerca de 87 mil hogares durante un mes. Igualmente la tecnología LED es 100% reciclable y no requiere una disposición especial de sus componentes, diferente al caso de las bombillas tradicionales que contienen elementos tóxicos como mercurio y sodio.

En el mes de octubre se modernizó el alumbrado de las comunas 2 y 3, se atienden quejas de la comunidad y se realiza el mantenimiento a la infraestructura. A la fecha se han instalado 4.430 luminarias de 39 W y se habilitaron todos los escenarios deportivos y recreativos para la reactivación de actividades.

SEBASTIÁN ZULUAGA A.
szuluaga@adeli.gov.co
Asesor de Comunicaciones
ADELI